



L'UNESCO à Rabat organise une série de formations à la couverture électorale au profit des professionnels des médias tunisiens

82 journalistes et 12 rédacteurs en chef seront formés face à la prochaine élection de l'Assemblée constituante.

Dans le cadre de son programme d'appui à la réforme du secteur des médias en Tunisie, le Bureau de l'UNESCO pour l'Algérie, le Maroc, la Mauritanie et la Tunisie organise, en collaboration avec la Commission nationale tunisienne pour 'l'UNESCO, une série de formations au profit des journalistes et des rédacteurs en chef des médias tunisiens. Cette série de formations bénéficiera aussi bien aux professionnels des médias francophones qu'arabophones, la première vague des formations ciblant des journalistes et des rédacteurs en chef de la presse francophone.

La Tunisie connaît une transition démocratique depuis le 14 janvier 2011. Cette marche s'est traduite par l'abolition de la censure de la presse et d'Internet qui sont, désormais, synonymes de l'époque de Ben Ali. Il va sans dire que la Tunisie n'a pas connu des élections transparentes sous le régime de l'ex-président. En 2009, la répartition du temps d'antenne n'était pas équitable

et la voix des opposants était marginalisée. Ayant en tête la réalité des médias tunisiens, plusieurs acteurs politiques ont manifesté leur crainte par rapport à la reproduction de cette situation pendant la prochaine campagne électorale.

Ceci dit, l'objectif de cette série de formations est d'offrir aux hommes et aux femmes de la presse tunisienne l'opportunité d'approfondir leurs connaissances sur les normes et standards internationaux pour la couverture des élections dans les pays démocratiques en renforçant ainsi leurs capacités professionnelles face à la prochaine élection de l'Assemblée constituante. La déontologie journalistique sera la base théorique de cette série des formations.

La première vague de formations se tiendra entre le 14 juin et le 7 juillet 2011. Les ateliers, qui seront dispensés par des experts internationaux de haut niveau, profiteront concrètement aux professionnels de la Télévision nationale tunisienne, de l'agence de presse Tunis Afrique Presse (TAP), de la presse privée ainsi que de Radio Monastir

Tout en gardant comme base les principes de la déontologique journalistique et les spécificités propres à chaque organisme de presse, les formations auront plusieurs principes généraux en commun tels que l'identification des problématiques populaires, le pluralisme politique, les raisons de l'importance capitale de donner la parole à la société civile, etc.

Une deuxième vague de formations sur la même thématique sera organisée au profit des professionnels arabophones exerçant au sein des stations de radio régionales de Kef, Gafsa, Sfax et Tataouine.